
Verbale N 2023/02 - Assemblea Ordinaria

Convocazione tramite email e whatsapp

Data Assemblea: 13.07.2023 Tramite Google Meet

Presenti:

Dario Sorgato (Presidente)

Anna Zucconi (Vice Presidente)

Leonardo Marenda (Segretario) delega a Donato Di Pierro

Donato Di Pierro (Consigliere)

Marco Albertini

Abele Sorgato

Pompea Fiorini

Orlando Nibbio

Anna Maria Zambonin

Francesco Dileo

Francesco Cusati

Rosanna De Vido

Florinda Trombetta

Vincenzo Propserini

Enrico De Luca

Giulia Oblach

Adelaide Zambonin

Davide Di Benedetto

Marina Amianti

Massimo Monti

Massimiliano Arbini

Il giorno 13/07/2023 alle ore 17:00, come da convocazione inviata a mezzo email il giorno 06/07/2023, si è

tenuta, in videoconferenza, l’assemblea ordinaria dell’associazione NoisyVision ETS (in seguito NV) per

discutere sul seguente O.D.G.:

Ordine del Giorno1) Approvazione Bilancio Consuntivo 2022
2) Varie ed Eventuali

Era possibile prendere visione del bilancio consuntivo a questo link, presente nella mail di convocazione.
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Verbale

La sala virtuale viene aperta per agevolare i compiti di collegamento alle ore 16:55
Il presidente dichiara aperta la seduta alle ore 17:06

Visto che era possibile visionare il bilancio in anticipo il presidente ha chiesto se qualcuno aveva delle
domande.
Poiché non è stata avanzata alcuna domanda il presidente è passato alla lettura delle principali voci di
bilancio.
In merito alle quote associative è stato fatto presente che la quota associativa pagata con PayPal viene
decurtata di una percentuale.
Onde evitare questa commissione durante il pagamento con PayPal è necessario scegliere l'opzione "invia
denaro ad un amico".
Vincenzo Prosperini suggerisce che in alternativa il socio potrebbe pagare una quota maggiorata per
compensare la commissione oppure preferire il pagamento tramite bonifico.
Al termine della lettura delle voci di entrate e uscite è stato dato spazio a eventuali domande che non sono
pervenute.
Si è passati quindi alla votazione e il bilancio è stato approvato all'unanimità.

A questo punto è stato dato spazio alla condivisione degli eventi degli ultimi mesi.
Francesco Dileo ha condiviso la sua recente esperienza al cammino dei briganti durante l'evento briganti e
Inclusivi, sottolineando la bellezza dell'iniziativa e la sua riconoscenza per aver partecipato.
Dario Sorgato ha quindi presentato il nuovo socio Enrico de Luca anche per la connessione con l'ultimo
cammino di Oropa percorso da alcuni soci tra cui il presente Massimo Monti.
Enrico ha condiviso la sua intenzione di contribuire per quanto possibile all'associazione perché ne condivide
i principi e le modalità.
Ha condiviso la sua esperienza di accoglienza presso il santuario di San Giovanni d'Andorno.
Dario ha quindi sottolineato come la via degli dei, il cammino di Oropa, il cammino dei briganti siano tre
territori dove NoisyVision si sente a casa.
A questo punto Dario ha fatto presente che il grosso del lavoro dell'ultimo periodo è rivolto all'imminente
cammino inclusivo “Anche a Leo piace giallo” che vedrà coinvolti gli adolescenti, tra cui anche il filgio del
nostro socio Massimo Monti.
A causa di una defezione dell’ultimo minuto c'è ancora un posto libero.
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Proprio in questi giorni Dario e Anna vicepresidente stanno conducendo delle telefonate individuali con le
famiglie dei ragazzi per dimostrare accoglienza e disponibilità cercando di rassicurare eventuali timori e
perplessità, oltre che rispondere alle loro domande.
E’ stata data un'anticipazione ai soci sulla programmazione in atto del weekend dell'Immacolata a dicembre
durante il quale si prevede di fare un raduno in presenza a Berceto (Parma).
Infine il presidente ha invitato Massimiliano Arbini a condividere la sua recente esperioenza sul cammino da
lui pensato, quello dei cosacchi, in Friuli.
Poiche’ il suo intento sarebbe quello di tornare e spendere piu’ tempo con le persone e cercare di dare seguito
al progetto, Dario ha suggerito alla Guida GAE Marco Albertini di vedere se potrebbe essere un progetto di
suo interesse. Infatti questa storia rappresenta una domostrazione di come i cammini di NoisyVision si
possono trasformare in una passione e diventare poi qualcosa di diverso e concreto.
L’invito a tutti i soci e’ di unirsi a Massimiliano e continuare questo progetto che e’ un interessante esempio di
progetto che parte dal basso.
Alla chiusura dell’assemblea e ai saluti finali si percepisce un'atmosfera gioviale e una comune sensazione
che l’assemblea sia stato ancora una volta un piacevole momento di condivisione.

il presidente

Dario Sorgato
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